

La compasión de Aldo

Sólo quien se compadece, camina humanamente junto al otro. Esta frase parece un modo adecuado de introducir la muestra "La Compasión de Aldo".

«¡La vida humana es un misterio tan concreto! Y este lugar [las fundaciones San Rafael y San Joaquín y Santa Ana creadas por el padre Aldo] lo representa muy bien, uniendo la alegría ingenua de los niños, el deseo de vida de los jóvenes, el dolor de quien ha sido abandonado y herido, la soledad de quien ha sido rechazado por todos, los pensamientos de quien se prepara conscientemente al gran paso de la muerte... y todo esto en los mismos metros cuadrados.»

Paolo Sottopietra, *Homilía con ocasión del funeral de Aldo Trento*, 10 de enero de 2025



El padre Aldo Trento en compañía, Fraternità San Carlo

La vida de este hombre ha sido intensa y apasionada. No obstante su temperamento osco, se empeñó en construir lugares donde la compasión ha sido la nota característica, acogiendo a quienes han necesitado ayuda y comprensión, empezando por él mismo.